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3.Câmara Setorial de Capacitação, Mobilização e Articulação (Apoio técnico: Juliana 

Sabbag) 

3.1 – Comitê Gestor do SIPIA - Conselho Tutelar (pauta permanente): 

Resumo: A Coordenadora Estadual relata que continuam os trabalhos para liberação de 

senhas do SIPIA, tanto no ambiente de treinamento quanto no ambiente de produção. 

Que no último mês tem se intensificado os eventos on line promovidos pela Coordenação 

Nacional e divulgados para os Conselheiros Tutelares do Estado do Paraná. 

Parecer da Câmara: Ciente 

Parecer do CEDCA: Ciente.  

 

3.2 – Escolas de Conselhos (pauta permanente): 

Resumo: A SEJUF esta recebendo das Universidades Estaduais os Planos de Trabalho e 

seus respectivos Planos de Aplicação. Todos que chegaram já passaram por análise 

técnica e no momento estão na Gestão de Fundos, para análise do Plano de Aplicação. 

Parecer da Câmara: Ciente. Requer no prazo de 15 dias a análise dos ofícios recebidos 

das instituições que fazem parte da escola de conselhos, com as indicações de seus 

representantes, para que possa instituir a escola de conselhos. Nos casos em que não 

houve indicação, reiterar ofício solicitando a representação.  

Parecer do CEDCA: Aprovado o parecer da câmara. 

 

3.2.1 – Protocolo 16.930.518-8 – UEM – Encaminha Plano de Trabalho e Plano de 

Aplicação: 

Resumo: A Universidade Estadual de Maringá encaminhou o protocolo a Secretaria 

Executiva do CEDCA, ao invés de encaminhar para a DPCA. 

Parecer da Câmara: Encaminhar para DPCA para análise. 

Parecer do CEDCA: Aprovado o parecer da câmara. 

 

3.3 – Comitê de Participação dos Adolescentes (pauta permanente): 

Resumo: Foi convocada a reunião para o dia 14/10/2020 e por incompatibilidade de 

agendas a mesma foi remarcada para 20/10/2020, às 14h. Tendo em vista que o Comitê 

de Participação dos Adolescentes é pauta permanente nesta Câmara, solicitamos a 

inclusão de todos os conselheiros da Câmara de Capacitação. 

Parecer da Câmara: Aprovado. 

Parecer do CEDCA: Aprovado o parecer da câmara. 

 


